

# Nachbarschaftshilfe



## Newsletter Februar 2015

### Dieser Gesichter



stehen stellvertretend für alle Mitmacher der Nachbarschaftshilfe Breuberg. Wir wollen auch in Zukunft die Möglichkeit nutzen, mit dem einen oder anderen Bild, der Nachbarschaftshilfe ein Gesicht zu geben.

v.l.n.r: Wolfgang Kalbhenn, Simone Grundmann, Peter Müller, Helen Kömpel, Thomas Eismann, Ilka Wersuhn

### Einladung zur Jahreshauptversammlung 2015

Liebe Freunde, Unterstützer und Gäste der Nachbarschaftshilfe Breuberg, zur Jahreshauptversammlung am Freitag, 27. Februar 2015 um 19.00 Uhr im Dorftreff Rai-Breitenbach lädt Sie der Vorstand der Nachbarschaftshilfe Breuberg herzlich ein.

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung durch den Vorstand
  2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung
  3. Feststellung der Beschlussfähigkeit
  4. Jahresbericht 2014 des Vorstandes mit Ausblick für 2015
  5. Rechenschaftsbericht des Kassenswartes
  6. Prüfbericht der Kassenprüfer
  7. Entlastung des Vorstands
  8. Vorstandswahlen
  9. Wahl der Kassenprüfer
  10. Satzungsgemäß gestellte Anträge
  11. Verschiedenes, Diskussionen, Anregungen
- Anschließend Geselliges Beisammensein!

Auf ein Wiedersehen mit Euch Mitgliedern, Unterstützern und Gästen und auf einen interessanten Abend freut sich das Vorstandsteam der Nachbarschaftshilfe Breuberg. Zu einem Vereinsleben gehört auch die Jahreshauptversammlung. Wir hoffen daher auf eine rege Teilnahme.

### Rückblick auf den Januar-Stammtisch in Neustadt

Am Do. 15.01.2015 fand unser Neujahrs-Stammtisch im Vereinsheim des TSV 1884 Neustadt e.V. in Neustadt (An der Bleiche) statt. Wir haben uns über gemeinsame Interessen ausgetauscht, neue Kontakte geknüpft und ein gutes Bierchen getrunken. Sehr lebhaft wurde über eine außergewöhnlich starke Hilfeleistung gesprochen, welche erste wenige Stunden vorher geleistet wurde. Einzelheiten dazu in der Rubrik: Geschichten aus der Nachbarschaftshilfe. Gern würden wir uns über Gäste am Stammtisch freuen. Kommt vorbei und habt teil am Leben unseres Vereins!

# Nachbarschaftshilfe



## Geschichten aus der Nachbarschaftshilfe

Nichts ist so spannend wie das wirkliche Leben. Wir möchten euch heute von einer Hilfeleistung berichten, welche am gestrigen Donnerstag genauso geleistet wurde.

Am frühen Donnerstagsvormittag rief ein älterer Mann im Rathaus in Sandbach an. Er sagte, dass er am Vormittag einen Arzttermin in einer Klinik in Darmstadt hätte und nicht wüsste, wie er dort hinkommt. Ein Taxi könne er sich nicht leisten und er hat keinerlei Verwandtschaft, Bekannte und Freunde, welche ihn hätten fahren können.

Geistesgegenwärtig wurde dem Mann die Handy-Rufnummer der Nachbarschaftshilfe gegeben. Nach kurzen Telefonat stand fest. Wir helfen und das schnell. Als FahrerIn war ein Mitglied schnell gefunden. Der Mann wurde abgeholt und nach Darmstadt begleitet.

Trotz Termins in der Klinik, entstand eine Wartezeit von 5 Stunden. Nach der längeren Untersuchung stand fest, dass der Mann schwerer erkrankt sei und stationär aufgenommen werden musste. Auch dies hat die FahrerIn tatkräftig unterstützt. Nach über 6 Stunden war der Einsatz beendet.

Der Dank gebührt unserem Mitglied, welche mit großer Einsatzbereitschaft und Zeitaufwand einem Bürger aus einer Notlage geholfen hat. Dies ist oberste Priorität und Stärke der Nachbarschaftshilfe. Durch den demografischen Wandel wird die Zahl der Hilfesuchenden extrem ansteigen. Ehrenamtliche Menschen sind das Rückgrat der Gemeinschaft geworden, auf die nicht mehr verzichtet werden kann. Wer sich berufen fühlt, zu helfen wird mit offenen Armen empfangen.

## Aktualisierung unserer Webseite

Wir haben die dunklen Winterwochen genutzt, um unsere Website optisch und konzeptionell zu aktualisieren. Unsere Präsenz war weder veraltet noch altmodisch.

Was fehlte, war die Unterstützung für mobile Geräte (z.B. Smartphones), welche heute einen großen Teil der Besucher ausmacht. Schau doch mal vorbei. Über eine Rückmeldung freuen wir uns.



## Veranstaltungstipps zur 5. Jahreszeit in Breuberg

(Angaben ohne Gewähr)

07.02. 19.30 Uhr, 1. Narrensitzung, Breuberghalle ST Neustadt, KV Neustadt

08.02. Trainingswanderung, WSV Neustadt

14.02. Trunksitzung, Heinrich-Böhm-Halle ST Sandbach, SG Sandbach Abt. Fußball

14.02. 19.30 Uhr, 2. Narrensitzung, Breuberghalle ST Neustadt, KV Neustadt

15.02. Fastnachts-Umzug + Buntes Faschingstreiben, Heinrich-Böhm-Halle ST Sandbach

17.02. Kinderfasnacht/Hering Essen, Schützenhaus ST Rai-Breitenbach, SV Rai-Breitenbach

17.02. 14.11 Uhr, Kindermaskenball, Breuberghalle ST Neustadt, KV Neustadt

17.02. 14.11 Uhr, Kinderfasching, Turnhalle ST Hainstadt, TSV Hainstadt

## Impressum

Nachbarschaftshilfe Breuberg

Ansprechpartner: Thomas Eismann

Büroanschrift: 64747 Breuberg, Lindenstr. 42

E-Mail: willkommen@nachbarschaftshilfe-breuberg.de